



## **Neue Zusammenarbeit mit Riccardo Cotarella**

Die Kellerei Eisacktal, jüngste Genossenschaftskellerei Südtirols, wird wegen ihrer besonderen Weißweine weit über die Landesgrenzen hinaus geschätzt. Sie umfasst 130 Mitglieder, welche im nördlichsten Anbaugebiet Italiens ca. 150 ha bewirtschaften. Zum ersten Mal in Südtirol wird der international renommierte Önologe Riccardo Cotarella als Berater von der Kellerei Eisacktal engagiert.

„Ich freue mich sehr über diese neue Aufgabe und bin sehr positiv gestimmt“, sagt Cotarella: "Ich habe diese Zusammenarbeit mit großer Freude angenommen, weil ich das Eisacktal in vielerlei Hinsicht für ein einzigartiges Gebiet halte: besonders aufgrund der hohen und steilen Lagen, die damit verbundene Handarbeit und den Willen sich ständig weiterzuentwickeln. In dieser Kellerei habe ich alle Voraussetzungen für eine Zusammenarbeit voller Enthusiasmus und Perspektiven gefunden".

Armin Gratl, Geschäftsführer der Kellerei Eisacktal, fügt hinzu: "Wir haben uns für Riccardo Cotarella entschieden, weil er über eine große nationale und internationale Erfahrung verfügt. Wir sind überzeugt, dass wir von dieser Zusammenarbeit in jeder Hinsicht profitieren.“

Mit dieser gewinnbringenden Zusammenarbeit und einem komplett neuen Image startet die Kellerei Eisacktal in das 60-jährige Jubiläumsjahr.